
 

 

 

 

 
 

3ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 19 DE FEVEREIRO DE 2.019, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Câmara Municipal de São Caetano do Sul – Ofício nº 0001/19-DLG – Comunicando a composição da nova Mesa 

Diretora para o biênio de 2019/2020. 

 

- Câmara Municipal de Sorocaba – Ofício nº 029/2019/Cerimonial/Presidência – Cumprimentando pela posse da nova 

Mesa da Câmara de Salto. 

 

- Câmara Municipal de Campinas – Ofício nº 005/2019-CE/CMC – Comunicando a composição da nova Mesa Diretora 

para o biênio de 2019/2020. 

 

- Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0151/2019/GIGOV/SO – Solicitando o envio dos e-mails atualizados da Câmara 

de Salto. 

 

- Tribunal de Contas do Estado de São Paulo – Ofício C.ECR nº 250/2019 – TC 001546/003/09 – Comunicando 

julgamento irregular do contrato da Prefeitura com a empresa Técnica Eletro Mecânicas Telem S/A, contrato 

celebrado em 01/02/2008. 

 

- PARECERES: 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL nº 049/2018 Prefeitura Organização, Governo Municipal, Ordem 
Econômica e Ordem Social 

Favorável 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- Veto ao Autógrafo nº 043/2018 – Prefeito Municipal - Veto total ao Projeto de Lei nº 050/2018, que dispõe sobre a 

vedação de utilização de canudos plásticos e impõe a obrigatoriedade aos estabelecimentos comerciais a usar e 

fornecer gratuitamente canudos de papel biodegradável e/ou reciclável, de autoria do vereador Cícero Granjeiro 

Landim. 

- Comissão de Justiça e Redação: Parecer Favorável ao Veto 

- Maioria absoluta para aprovação do veto 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 



 

 

 

 

 
 

Nº 27/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras 

– Solicitando informações se há algum estudo para realizar um projeto de calçamento no trecho faltante até a parte 

asfaltada ao lado da Escola Estadual Padre Francisco Rigolin – CAI, localizada na Av. Eugênio Couto, 1841, Salto 

Ville. 

 

Nº 28/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de 

Finanças – Solicitando informações sobre a existência de algum estudo para reduzir a taxa de licença para 

publicidade e propaganda (panfletagem). 

 

Nº 29/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de 

Educação – Solicitando informações sobre a existência de algum projeto para construir uma nova creche na região do 

bairro Jardim Marília, especialmente no terreno municipal localizado entre as Ruas Pirassununga com a  Taubaté. 

 

Nº 30/2019 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a entrega 

das obras do reservatório, da linha adutora e da rede de recalque estabelecidas com o empreendimento do Morro da 

Mata. 

 

Nº 31/2019 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal – Solicitando cópia da Licença de Operação 

dos Loteamentos da Vila Martins e da Vila dos Eucaliptos. 

 

Nº 32/2019 – Vereadores Dr. Marcio Conrado, Edemilson Pereira dos Santos e Cícero Granjeiro Landim –  

Prefeito Municipal   – Solicitando Informações se a Lei Municipal nº 3240/2013 foi revogada ou substituída por outro 

diploma legal que possa ter sustado os efeitos; qual o valor destinado no Orçamento de 2018 e 2019 para subsidiar o 

transporte intermunicipal de estudantes e quantos alunos foram beneficiados; quais ações estão sendo desenvolvidas 

para beneficiar estudantes de cursos técnicos, tecnológicos e as graduações de nível superior e outros 

questionamentos. 

 

Nº 33/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras – Solicitando 

informações sobre a previsão para a operação tapa buracos no bairro Vila Norma, principalmente na Rua Pedro 

Álvares Cabral, conforme solicitado na  Indicação nº 434/2018. 

 

Nº 34/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Departamento de Trânsito – 

Solicitando informações sobre algum estudo sobre as mudanças necessárias na junção da Avenida Getúlio Vargas 

com a Avenida dos Três Poderes, conforme solicitado na Indicação nº 433/2018. 

 

Nº 35/2019 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – CPFL – Solicitando a troca de lâmpada queimada na 

Rua Mário Effori, altura do nº 284, no bairro Monte Pascoal. 

 

Nº 36/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos –  Prefeito Municipal  – Solicitando a relação de todas as 

Unidades Escolares da Rede Municipal de Ensino que receberam execução de serviços de ampliações e adequações; 

com as modalidades de contratação, nome das empresas responsáveis pelas obras, valores do contrato inicial e 

aditamentos;  quais as Unidades dos Cemus que receberão reformas neste ano, especificando o valor das obras 

planejadas deste ano por Unidade e quais as empresas foram contratadas. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 37/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos –  Prefeito Municipal   – Solicitando informações sobre a 

quantidade de animais resgatados em situação de risco pela empresa Ricardo de Almeida Souza EPP, com cópia e 

relatório de todas as fichas dos animais recolhidos, descentralização das castrações de cães e gatos para os bairros; 

se existe algum projeto para construção de um prédio para o Canil Municipal, implantação de comedouros e 

bebedouros para animais de rua nas principais praças públicas da cidade e realização de ações de conscientização 

quanto ao cuidado dos animais. 

 

Nº 39/2019 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o motivo 

pelo qual o município de Salto não participa da programação de coletas do projeto Cidade Limpa em 2019, conforme 

lista divulgada no site da Rede Globo. 

 

Nº 40/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretarias de Meio Ambiente e de 

Obras – Solicitando informações sobre a possibilidade de plantar árvores e implantar uma academia na praça 

localizada em frente ao portão do Estádio Municipal, na junção das Ruas Roberto Simonsen com João XXIII, conforme 

solicitado na Indicação nº 370/2018. 

 

Nº 41/2019 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o que 

tem sido feito para resolver o problema do mato que prolifera em meio aos paralelepípedos de inúmeras ruas do 

município. 

 

Nº 42/2019 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento 

Econômico  – Solicitando informações sobre a negociação da vinda da empresa Sil Fábrica de Fios. 

 

Nº 43/2019 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando 

informações se já foi aberta a licitação para contratar a nova gestão do Hospital Municipal e do AME e se a Prefeitura 

tem um plano emergencial para caso de atrasos legais. 

 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: 

 

Nº 38/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando o 

comparecimento do Secretário de Saúde, Sr. Flávio Vitalle, para discutir planos e ações dos serviços disponibilizados 

pelo município do serviço de Saúde, buscando proporcionar benefícios diferenciados aos munícipes, garantindo um 

atendimento de qualidade, implantação de novo modelo de agendamento das consultas, eliminação das filas e 

agilização das consultas e exames, contratações de médicos e dentistas. 

– Discussão e Votação (art. 104, IV). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 28/2019 –– Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a realização de uma campanha de plantio de 

árvores no município. 

 

Nº 29/2019 –– Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a instalação de um toldo em cima da porta da 

entrada principal do Pronto Socorro do Hospital São Camilo. 

 

Nº 30/2019 –– Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a substituição das lousas das salas de aula do 

Cemus IV Prof. Odila Della Paschoa, localizado na Av. Dom Pedro II, nº 826, Centro. 

 

Nº 31/2019 –– Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando a ligação de água e esgoto, pavimentação, construção de 

passeio público e instalação de iluminação na Rua Batalha Paulista, situada no Distrito Industrial do Lageado. 

 

Nº 32/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando implantação de um semáforo na Rua 

24 de Outubro esquina com a Rua Rui Barbosa, no Centro. 

 

Nº 33/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a limpeza e capinação da área pública 

localizada na Rua das Piabas, em frente ao nº 388, no bairro Salto de São José. 

 

 

 

Sala das Reuniões, 19 de fevereiro de 2.019. 

  

DANIELA MOMESSO 

Assistente Legislativa de Administração 


